

日光市で活躍している人、サークルを紹介します！

クローズアップ 日・光・人



藤田 伸一
ふじた しんいち
高原 在住
たか原 たかすみ
在住

眞理子
まこと
高原 在住
たか原 たかすみ
在住

日本農業賞の個人経営の部で、ホウレンソウを栽培する功績が認められ、大賞を受賞した藤田さん夫妻を紹介します。日本農業賞は、各地で意欲的な農業経営を行っている個人や集団を表彰するもので、大賞の受賞は市内で初めてです。

藤田さんがホウレンソウを栽培しているほ場は、標高が高い開拓地で、冬は雪が多く積もる寒冷地特有の気候です。伸一さんは、「残雪が春まで残り、作物を栽培できるのは、4月の中旬から11月上旬までです。以前はダイコンを中心に栽培していました。



出荷を間近に控えたホウレンソウ。

日本農業賞の個人経営の部で、ホウレンソウを栽培する功績が認められ、大賞を受賞した藤田さん夫妻を紹介します。日本農業賞は、各地で意欲的な農業経営を行っている個人や集団を表彰するもので、大賞の受賞は市内で初めてです。

藤田さんがホウレンソウを栽培しているほ場は、標高が高い開拓地で、冬は雪が多く積もる寒冷地特有の気候です。伸一さんは、「残雪が春まで残り、作物を栽培できるのは、4月の中旬から11月上旬までです。以前はダイコンを中心に栽培していました。

伸一さんに日本農業賞で評価されたと思われる点を伺うと、「青果物は、市場で値段を決められてしまいますが、私は個別に契約を結び、自分で値段を決めて販売しております」と話してくれました。現在では、雨よけハウスを125棟(面積約3.3ha)建ててホウレンソウを栽培しています。

伸一さんに日本農業賞で評価されたと思われる点を伺うと、「青果物は、市場で値段を決められてしまいますが、私は個別に契約を結び、自分で値段を決めて販売しております」と話してくれました。現在では、雨よけハウスを125棟(面積約3.3ha)建ててホウレンソウを栽培しています。

また、傾斜がきつく岩がゴロゴロ出たほ場を、平坦で栽培しやすいうように基盤整備も行いました。これらの点が評価されたのかかもしれません」。また、眞理子さんは受賞の感想を「とても

ありがとうございました。
ありがとうございます！
紹介したい人、サークルを募集しています！

クローズアップ日・光・人では、活躍している人、サークルを紹介しています。このコーナーで紹介したい人やサークルの情報がありましたら、ぜひお寄せください。なお自薦、他薦は問いません。※掲載にふさわしくない活動内容が含まれている場合、紹介をお断りすることがあります。

鬼怒川温泉夏まつり [8/14 8/15・藤原]

湯の街公園で鬼怒川温泉夏まつりを開催しました。長年親しまれている夏祭りですが、公園完成前の平成19年からこの会場に移って行っており、今回で3回目になります。

鬼怒川音頭の盆踊りの輪には、地域の方に加え浴衣姿の観光客もたくさん見受けられ、打ち上げ花火と共に温泉街の夜を彩りました。



文・写真：鬼怒川・川治温泉観光協会

フラワーすかいオープン [9/1・足尾]

社会福祉法人すかいでは、これまで用土作り・種まき・植え替え・生育・出荷を行ってきましたが、このたび国道12号線沿いに、「フラワーすかい」という名称で販売所を設けました。障がいのある多くの方がそれぞれの作業に従事し、きれいな花を育てています。近くにお出かけの際は、ぜひお立ち寄りください。



文・写真：社会福祉法人すかい

ブレックスキャラバン in 大沢 [9/5・今市]

大沢体育館オープンを記念し、大沢地区体育協会の主催で、プロバスケットチーム「リンク栃木ブレックス」を招いて「栃木銀行 presents ブレックスキャラバン in 大沢」を行いました。前半は、プロのスピードと技術満載の公開練習。後半は、大沢地区の小・中学生がプロ選手から直接指導を受け、熱気溢れる1日でした。



文・写真：大沢地区体育協会

姉妹都市のアメリカ・ラピッド市から中高生5名と付添者3名が訪れました。一行は、保育園や高校を訪問して日光の学生と交流したり、茶道やそば打ち体験など日本文化に触れるさまざまな体験活動をしました。

蝶を使つた藍染め体験では、デザインから染色まで自分で行い、素敵なハンカチを作りました。



文・写真：市国際交流協会

日光シャボン玉まつり [8/15・今市]

毎月開催している六斎市で、日光シャボン玉まつりを行いました。午前中のシャボン玉飛ばし大会には19人が参加。風いろいろな方向へ飛び玉を飛ばすシヤボン玉に、周囲から大きな歓声が上がっていました。

午後は、記録に挑戦100人シャボン玉を実施。約90人が集まって、一齊にシャボン玉を飛ばしました。



文・写真：にぎわいのあるまちづくり研究会

自主消火隊を結成 [9/1・足尾]

足尾総合支所で自主消火隊を結成しました。これは、日光消防署足尾分署の職員が救急業務などで出動して不在の際に限り、昼間火災が発生した場合に初期消火などに当たれるように、消防団所属の職員7名と消防団OBの職員2名で組織されました。

隊員は足尾分署の職員の指導で訓練を行い、不測の事態に備えています。



文・写真：足尾総合支所

地域のニュースを募集します！！

このコーナーでは、皆さんから記事・写真の投稿を募集しています。

募集する記事・自治会の催しや、地域のちょっと珍しい出来事、心温まるエピソードなどを持参でご応募ください。

応募方法：記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、郵便かEメールで送付するか、持参でご応募ください。

○記事：140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)

○写真：紙焼き・デジタルデータどちらでもOKです。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくなったり画面が荒れるものには不可とします。

○電話：〒321-1292 日光市今市本町1番地 日光市役所 企画部 Eメールアドレス hishokoubou@city.nikk.or.jp